



snalc

Liberté, égalité, fraternité et enseignement. Depuis 1905.

Loir-et-Cher : une rentrée endeuillée

► Communiqué de presse

Le SNALC a appris hier après-midi le suicide sur son lieu de travail, à l'école de Saint-Bohaire (Loir-et-Cher), d'un professeur des écoles qui venait d'y être affecté.

Ce drame endeuille toute la profession en Loir-et-Cher, où notre collègue était investi depuis des années.

Le SNALC se joint à la peine de sa famille, de ses amis, et de toutes les communautés éducatives frappées de plein fouet par ce drame.

Le SNALC attend des enquêtes qu'elles fassent toute la lumière sur les raisons qui ont poussé notre collègue à commettre cet acte sur son lieu de travail, à quelques jours de la rentrée scolaire, et que d'éventuelles conséquences en soient tirées. Le Loir-et-Cher n'a connu que trop de suicides de personnels de l'éducation nationale ces dernières années.

Blois, le 30 août 2023

Contacts : Sébastien HUAUMÉ, secrétaire académique premier degré du SNALC, 06 82 19 55 98
snalc1d.orleantours@gmail.com

Serge BERTRAND, Gwenola Le HOANEN, co-secrétaires départementaux du SNALC en Loir-et-Cher
snalc41@gmail.com

info@snalc.fr - www.snalc.fr

Indépendant ► Laïc ► Humaniste ► Progressiste ► Sans compromission